

Un hombre murió aplastado por una retroexcavadora en San Carlos



Un hombre de 50 años murió este jueves en un accidente laboral. Manejaba una retroexcavadora en una finca, cayó de la misma y fue aplastado por una rueda.

El siniestro se produjo en el Campo Caviglia, en ruta 40, zona de la Faja, del departamento del Valle de Uco. La víctima era un operario identificado como Nelson Ábrego.

Al 911 llegó un llamado pidiendo ayuda porque un hombre había sufrido un accidente. Los efectivos se trasladaron hasta el lugar, tuvieron que atravesar el campo, y llegaron al lugar donde se produjo el lamentable episodio. Los compañeros de Ábrego les contaron a los uniformados que mientras conducía la máquina cayó del habitáculo hacia el piso. No saben por qué motivo se produjo esta caída, pero que al caer, la retroexcavadora continuó la marcha y una rueda le pasó por encima. El hombre murió en el acto, según indicó el Ministerio de Seguridad.

Fuente: Mendoza Post